

**COMITÉ DE COOPERACIÓN INTERINSTITUCIONAL**

**ACTA N° 005**

Fecha: Febrero 23 de 2018.

**Asistentes:**

Nombre	Representación
Lina María Zuleta Vanegas	Decana
Stivens Humberto Taborda Martínez	Representante estudiantil pregrado
Leslie Margarita García B.	Jefe Departamento de Posgrado
Alexandra Bolívar Z.	Coordinadora de Movilidad nacional e Internacional.

**No asiste:**

--	--

**Desarrollo:**

1. Lectura y aprobación del acta N. 4 (Noviembre 3 de 2017)
2. Revisión de tareas pendientes:
  - ✓ Formatos de movilidad de la DRI. S
  - ✓ Pertinencia de renovación de convenios internacionales vencidos.
  - ✓ Lista de chequeo (aclarar de que se trata)
  - ✓ Diseño de rutas de los procesos de movilidad.
3. Asuntos académicos:
  - ✓ Aprobación de los procesos de movilidad en reunión administrativa.
  - ✓ Aprobación de movilidad académica estudiantil de pregrado 2018-II.
4. Asuntos administrativos:
  - ✓ Reunión de Coordinadores de movilidad febrero 2018.

El pasado 16 de febrero del año en curso, se realizó la primera reunión de coordinadores de movilidad de la UdeA, y la Dra. Adriana González Moncada, Directora de la Dirección de Relaciones Internacionales - DRI, extendió un cordial saludo de bienvenida a los participantes. Del mismo modo comentó su preocupación por los alcances y desarrollos que ha tenido la Universidad en temas de movilidad, donde ella refiere, que la Institución no estaba preparada para ello. Adicionalmente, enuncia que el personal de su Dirección



es insuficiente, y ya no dan abasto con el volumen de trabajo que tienen y los compromisos que deben asumir, está realizando todas las gestiones pertinentes para tener el número de personas necesarias.

Presentaron la propuesta para este año de País en País, donde el invitado será Finlandia.

Algunos puntos que se tuvieron en cuenta para tener a Finlandia como invitado son:

- Nueva embajada en nuestro país, del cual se tiene todo el apoyo para este evento
- Fortalezas en la educación.
- Colaboración Internacional.
- Fortalecimiento de relaciones.
- Desarrollo de programas académicos.

Los temas atractivos a trabajar:

- Educación (por su formación de maestros). (Finlandia)
- Desarrollo sostenible y energías limpias. (Finlandia)
- Ciudadanías. (Finlandia)
- Centro artístico y cultural: música, creación musical y diseño. (Finlandia)
- Paz y gobierno. (Ambos países)
- Nuevas familias y masculinidades ((Ambos países)
- Nuevos sistemas de transporte. (Medellín)

Del 15 al 22 de septiembre, será la semana de mayor actividad, pero durante el año se puede tener actividades alusivas al país invitado.

Se solicita que en las dependencias se haga difusión de esta actividad y pongan en conocimiento de la D.R.I si se tiene algún invitado, cualquiera sea su trabajo (músicos y/o artistas, periodistas, profesores, entre otros).

También abordaron el tema: La U como destino académico. Aquí, se expresa que nuestra Universidad se sometió a una evaluación de rankings Qs World University Rankings, para el periodo 2016/2020. Actualmente el ítem de internacional cuanta con 3 de 5 estrellas, una de las falencias es que nuestra institución, no cuenta con un centro ecuménico, que es algo que tienen las "mejores universidad del mundo".

Informan de igual manera que para el periodo 2017 – II se contó con 168 estudiantes internacionales, 80 solicitudes rechazadas por estudiantes que deseaban pagar su pasantía, pero que la Universidad no aceptó por la no existencia de un convenio previo. También se han detectado, algunos aspectos que se deben trabajar desde las dependencias:

- Desconocimiento general de todos los temas de movilidad en las dependencias.



- No evaluación de la experiencia de movilidad en las dependencias.

Ya la D.R.I, está terminando la edición de algunos videos que serán dados a estudiantes, profesores y/o personal administrativo para que en sus viajes, sean presentados.

También hablan de las becas que en la actualidad hay para que se realicen postulaciones a ellas, y hacen especial énfasis en las becas de la Fundación Carolina, ya que está dirigida para los profesores vinculados para su formación posgraduada. La D.R.I realizó una charla específica con este tema y la información fue enviada a todos los profesores de nuestra Facultad, a través del correo del comité.

Se recuerda que está abierta la convocatoria de movilidad para el 2018 – I.

#### 5. Asuntos varios.

Se solicitó en reunión de coordinadores un espacio en la inducción de los cursos de mayor intensidad al inicio del semestre 2018 - I para hablar un poco del tema de movilidad e incentivarlos para que esta iniciativa sea del interés en su paso por la Universidad. Del mismo modo, se hará difusión del programa parceros.

Se envía carta a la Asesora de Cooperación Académica de la Dirección de Relaciones Internacionales, María Vanegas Vanegas, donde se informa de no haber sido posible tramitar el aval de la última solicitud de movilidad académica, por parte de la Universidad de Guadalajara México.

Responsable:

---

Alexandra Bolívar Zapata  
Coordinadora CCI Enfermería